
 

 
 

台灣雲端物聯網產業協會 

秘書組尾牙暨繼往開來承先啟後餐會 

 

台灣雲端物聯網產業協會秘書組尾牙暨繼往開來承先啟後餐會，已於

12月 20日假世貿聯誼社 33樓宴會廳舉行。往年雲協尾牙以慰勞秘書組同

仁一年來的辛苦付出為主，今年徐理事長上任後，承前理事長(英業達李詩

欽董事長)理念，針對雲端物聯網協會來年的方向，有明確的指示，因台灣

產業的強項在 IC或晶片產業，而未來的趨勢是以應用服務為主要產業，因

此希望雲協在未來針對 IoT產業活動上能多加著墨，從台灣應用服務上層端

著手，進而驅動底層 IoT相關 IC或晶片產業，藉此帶動國內產業的發展，

形成良好的產業發展循環圈。 

因此今年雲協尾牙特別邀請李詩欽副理事長，及雲協所屬委員會主任

委員，包含雲端系統委員會主委闕志克、應用服務委員會前主委鍾福貴及

新任主委馬宏燦、政策法制委員會吳漢章副主委、合作推廣委員會前主委

陳文義及新任主委林以專共同參與晚會。圓桌會議前，陳逸萍執行秘書即

針對明年度的工作規畫進行簡略報告，理事長便與副理事長及各主任委員

同桌討論可能的活動合作方案與產業現況了解，席間各主任委員並就 2017

的工作規劃及遠景進行討論。 

圓桌會議後，晚會活動正式開始，各長官盡興高歌，李詩欽副理事長更現

場清唱數首國、台、英歌曲博得滿堂喝采；秘書組另準備了”射飛鏢”活動讓長官

們小試身手，秘書長更貼心準備伴手禮給每一位參與的長官與秘書組夥伴，讓大

家度過了愉快的夜晚。 

 

 

 



 

 
 

 

 



 

 
 

 

 

 



 

 
 

 

 



 

 
 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


